Super Tanzkurse trotz Corona

Lieber Erik,

trotz Corona haben wir online über die ganze Kurszeit an deinen Tanzkursen mit viel Freude teilgenommen,

Es war toll zu erleben, dass man im heimischen Wohnzimmer Schritte festigen und sehr viel Neues dazulemen kann.

Wir hatten uns zuerst gar nicht vorstellen können, dass das klappt - und dann waren es super gut vorbereitete Stunden mit genauer Anleitung, indivduellen Tipps nach genauer Beobachtung und viel Spaß!

Auch wenn wir froh sind, dass es jetzt vor Ort weitergeht, sind wir in jedem Fall in der nächsten Krise auch online wieder mit dabei ;-)

Liebe Grüße

lostin Brigith

